

Spielbericht 2. Runde BWGV, AK65

1.Mannschaft, 6.6.2024, Heimspiel

Tagessieg !

Nachdem wir in der ersten Runde im GC Breisgau Europapark „nur“ den 5. Rang erreichten, und somit uns mit 2 Punkten zufrieden geben mussten, hatten wir für unser Heimspiel trotzdem grosse Erwartungen.

Am Vorabend ruft mich unser „Diesel“ Ernst an, dass er Fieber habe und sein Einsatz am Spieltag fraglich sei, was sich dann auch leider bestätigte.

Glücklicherweise konnte ich auf unseren bewährten Hansruedi „zugreifen“, welcher sich geistig schon auf seinen Job als Caddy bei Alex vorbereitet hatte.

Wie im Vorjahr zeigte der Platz seine Krallen, war jedoch in hervorragendem Zustand, die Pin Positionen waren teils „knackig“, und das wegen dem Juni Dauerregen immer noch vorhandene Rough verzieh wenig Fehler.

Schlussendlich kam es, wie es kommen musste. Sehr viele Scores , 13 von 30 ! gewerteten mit über 100 Schlägen.

Das Team vom Rheinblick machte da nicht mit und blieb konstant im neunziger Bereich. Der beständige Felix und der unverwüstliche Alex brillierten mit je einer **91 er Runde**, für Alex reichte es sogar zum Gewinn der Netto Wertung. Bravo !

Dies bedeutet **Rang 1 für unser Team und 6 Punkte** für die Gesamtwertung, sodass wir nun nach 2 Runden, mit Total 8 Punkten, auf den **2. Gesamtplatz** vorgestossen sind. Diese Wertung ist noch nicht sehr aussagkräftig, Gütermann führt mit 11 Punkten, aber geniessen wir den Augenblick !

Bald, am **20. Juni**, geht es weiter zum **Oeschberghof**, East Course, der „neuen“ Lieblingswiese von Ernst, der sich auf dem Weg der Erholung befindet und hoffentlich, in alter Frische ,wieder seinem Namen „Diesel“ gerecht wird.

Dann ist schon „Halbzeit“, ich bin jedoch wie immer sehr zuversichtlich, dass wir mit diesem tollen Team sehr erfreulich abschneiden werden.

Capitano Markus

